

**PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA**

**A la atención de:** Periodistas, directores de publicaciones y productores

## Se publicaron los resultados de la Encuesta de los miembros de Alcohólicos Anónimos

*La encuesta, realizada en 2022, brinda información sobre las características de los miembros y su experiencia con el programa de AA.*

(NUEVA YORK, 17 de enero de 2024)

Se han publicado los resultados de la Encuesta de los miembros de Alcohólicos Anónimos y ya están disponibles en el [sitio web de AA](#) y en una [versión impresa](#).

Más de 6,000 miembros de AA tomaron parte en una encuesta que utilizó una selección con muestreo aleatorio, que fue llevada a cabo por la Oficina de Servicios Generales en 2022. Desde 1968, esta encuesta ha sido hecha periódicamente para mantener a los miembros y al público informados sobre el perfil actual de nuestra membresía. La última encuesta se llevó a cabo en 2014.

“Esta encuesta ayuda a describir la membresía y no solo brinda información sobre AA al público, sino que también provee información importante que los miembros pueden tomar en cuenta cuando intentan llegar a cualquier persona que sufra del alcoholismo y tenga deseos de dejar de beber”, dijo la custodio de la Junta de Servicios Generales Deborah K.

Por primera vez, la encuesta incluyó preguntas acerca de las reuniones en línea de AA, que se generalizaron bastante durante la pandemia de COVID-19. Si bien el 75 % de los miembros había asistido a por lo menos una reunión virtual, ya sea en línea o por teléfono, el 79 % seguía prefiriendo las reuniones presenciales.

Aunque no ha habido cambios importantes en las características de los miembros desde 2014, los resultados indicaron un aumento en los “veteranos”, miembros con 20 o más años de sobriedad continua. Por otro lado, el 89 por ciento de los encuestados indicaron que cuentan con un “grupo base”, una reunión a la que asisten regularmente, lo que señala que una gran mayoría de los miembros de AA tienen una fuerte conexión con la Comunidad.

Los resultados de la encuesta, información sobre metodología, e infográficos que se pueden descargar, están disponibles en [aa.org/membership-survey-2022](https://aa.org/membership-survey-2022). El folleto sobre la Encuesta a los miembros de AA de 2022 también está disponible para la compra en [onlineliterature.es.aa.org/A.-A.-Membership-Survey?whence=](https://onlineliterature.es.aa.org/A.-A.-Membership-Survey?whence=).

Fundada en 1935 sobre la base del principio de que un alcohólico ayuda a otro a lograr la sobriedad, Alcohólicos Anónimos es un programa efectivo y sólido de recuperación que ha transformado innumerables vidas y siempre ha estado comprometida en hacer disponible su programa de recuperación para cualquiera que extienda su mano pidiendo ayuda con un problema con la bebida.

Para encontrar una reunión de AA cerca de usted, entre en contacto con una oficina de AA local o visite [aa.org/meeting-guide-app](https://aa.org/meeting-guide-app) para información sobre la aplicación Meeting Guide y cómo utilizarla.

Alcohólicos  
Anónimos® | [www.aa.org](http://www.aa.org)